



Mohamed, schizophrène, a besoin de vous pour le maintien de sa protection sociale

Bonjour,

Suite à l'incarcération du frère d'une militante en juillet 2024, nous avons besoin de vous.

Notre frère Mohamed, atteint de troubles psychiatriques aigus fait face à une procédure judiciaire et administrative de plus en plus complexe qui requiert l'intervention d'un deuxième avocat

Les honoraires atteignent aujourd'hui 4 000 euros. Nous devons dans un premier temps lever 2000 euros pour une procédure judiciaire d'urgence . Nous comptons sur le soutien de tous les militants. Si une centaine de personnes injectent rapidement 20 euros, nous serons en mesure de défendre Mohamed dans de bonnes conditions.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/97GWyzYk>

Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Fatiha Khettab